

統合小学校の校章及び校歌について、何かご意見があればご記入ください。(児童意見)

- ・4つの小学校の名前を入れてほしい
- ・YOASOBIのAyaseさんと呼んで創ってほしい
- ・宇仁小学校のマークをいれてほしいです。
- ・かっこいいのにしてほしい
- ・校歌は2ばんにしてほしいし可愛くしてほしいです。
- ・校歌を覚えたい
- ・校章は左右対称がいい
- ・そのままがいい
- ・デザインの募集をしてほしい。宇仁小学校の良い所の校章を使うなど・・・
- ・西在田に近いものにしてほしい
- ・ほぼ西在田にしてほしいです。
- ・まず名前をかえるのはちがうと思う。いずみだったら慣れていないから泉で書いてしまうと思う。
校歌は泉中のもいいけど今のがいちばんいい。マークは変えてほしくない(昔からあったものだから)
- ・学校の校章を4つの小学校のマークで作って欲しいです
- ・校歌は静かめではなく、もっと明るく華やかな歌にすればいい。そうしたら気持ちも良くなると思う。
- ・西在田の校歌も参考にしてほしいです
- ・西在田の要素をもう少し入れてください！
- ・西在田小学校の校歌も一部入れる
- ・泉だけでなく、西在田、日吉、宇仁もまぜて校歌を作してほしい。
- ・泉だけでなく西在田、日吉、宇仁、の何を何かしらでいいので入れてほしいです
- ・日吉小や宇仁小、西在田小も入れてほしい

統合小学校の校章及び校歌について、何かご意見があればご記入ください。(保護者意見)

- ・「泉」のままなら、校章、校歌共そのままでも良いかと思う。「いずみ」にするなら、新たに作る方が良いかと思う。又、他3校の地域性や特色も入れてもらえたら嬉しいです。
- ・現校名を使用すれば、吸収合併の色が濃くなる。
- ・まちおこしになるような校歌
- ・学校名、校章、校歌…案自体が4小が統合ではなく、「泉小に吸収」される印象が強くなってきた。保護者や地域住民もだが、何より3小の子どもたちがどんな気持ちで今回の案を聞き、アンケートに回答しているか、考えていただきたい。
- ・吸収合併のイメージになるので新しい校章でとの意見がありますが物を変えると費用がかかります。1番人数の多い泉小学校のままで変えないといけない人の分は市が負担するほうが費用かからないのならそのままがいいと思います。
- ・現状の校章だと分かり辛い、漢字で泉と入れた方がいい
- ・校歌に関しては、泉小学校のものをそのまま使用すると泉小の子は歌えるが他の校区の子は覚えるところから始まり歌えないのではと懸念されます。
- ・校舎はともかく、名前も校章も校歌も現在ある泉小学校を基本として意見を問うこと自体に疑問を感じます。
- ・校章についてなのですが、昔、泉町章というものがあったようで、それをアレンジするのもいいなと思いました。

校歌については、泉中学校の校歌が好きでしたし、当時の音楽の先生も素晴らしい校歌だと絶賛していたので、アレンジすることなく泉中学校の校歌をそのまま使っていただければと思います。

・校章は、全く新しい物を作るより泉中学校も無くなることなので小学校用にアレンジして(稲?の部分に4小学校が集まるので4本にするとか)ほしいです。校歌に関しては、泉中学校の校歌はやはり中学校用の感じがするので小学校用に新しい校歌がいいと思います。今の泉小学校の校歌をそのまま使うのはせっかく統合して新しくなったのに前の学校を引きずる感じで少し嫌です。

・統合、というのであれば、小学校の名前は既存のものではなく、新しいものにすべきではないでしょうか。

・新しい校歌、校章に変更するにあたって掛かるお金が勿体無い。なので変更の必要性はない。

・新しい小学校なのだから校章も校歌も新しいものを作成してほしい

・新しく校歌等を作成するなら、金がかかる。統合により、金をかからないようにするはずが、金をかけるのは意味がない

・新しく作る必要はないと思います。場所も名前も、そのまま同じ場所なので、受け継いで行けたらと思います。

・新たに作成せず、泉小学校の校歌や校章などを継続するのが好ましい。

・ただただ泉に吸収されるような合併になりそうで、とても残念。

・泉以外の小学校はこれまでのアイデンティティが全てなくなるので、それに伴い、校歌も校章も新しくするべきだと思います。

・泉小学校の名前を使うなら他の小学校校区の人が嫌がらない校章にしてほしいです！

・泉中は名前も無くなってしまうので泉中の校歌は絶対に残すべきです。小学校の泉(いずみ)は他の3つの小学校から見れば平等ではないが泉中の校歌を残すなら納得できる

・体操服についてとありましたが現在高価な割にすぐに汚れたり毛玉になり品質がとにかく悪すぎます。同じ値段なら品質の良いものが沢山あります。今と同等な価格であればぜひ機能面も考えて欲しいです。

・中学校区で統合するし、今の小学校の保護者は、小学校を卒業したら泉中学に行った人が多いので、中学校の校章と校歌をそのまま使用するか、又はアレンジしたらいいと思う。中学校も統合されるので、校章も校歌も泉中学校区の名残りを残せたらいいと思う。

・統合されるので、現泉小学校のものを残すのは違うかと思います。

・余計な金は掛けないでください。正直なところ、校歌は不要です。